

Boletín Informativo Mensual

09/2023

Estimados Socios del Club Social y Deportivo de Zacatecas:

Derivado de las peticiones de la Asamblea General de Accionistas, se emitirá mensualmente un "Boletín Informativo" con la finalidad de dar a conocer las principales actividades, eventos, mejoras y demás acciones realizadas por la Administración.

Renovación de licencias



Se realizó el entero y renovación de la Licencia de Bebidas Alcohólicas y la Licencia de Comercio ante el Ayuntamiento de Guadalupe. Este trámite importó la cantidad de \$58,520.35, puesto que desde el año 2020 no se había efectuado el pago por estos conceptos. Dicha renovación se obtuvo gracias a las gestiones en los departamentos correspondientes por parte de la Presidenta del Consejo, la Lic. Martha Vianey Pérez Herrera y el Gerente General. Así pues, al día de hoy contamos con dichas licencias vigentes y al corriente de sus pagos.

Academia de Tenis



Derivado de las reuniones y acercamientos con el personal que integra la plantilla de la Academia, se han llegado a diversos acuerdos que han sido informados a nuestra comunidad de Socios. Recientemente acabamos de implantar una Clínica Gratuita de Tenis para Adultos, que se impartirá todos los sábados, a partir del 7 de Octubre en delante. A la fecha nos encontramos trabajando en la reestructuración de horarios, clínicas y clases que imparte la Academia, a fin de obtener los mejores resultados y beneficios para nuestros tenistas y para el Club.



Sesión del Consejo de Administración



Comisión de Honor y Justicia

El día de ayer Jueves 5 de Octubre del 2023, se llevó a cabo mediante Sesión Extraordinaria del Consejo de Administración, la integración del Lic. Julio Enrique Quirino Salas como miembro de la Comisión de Honor y Justicia, a su vez, se dio lectura al **REGLAMENTO** que rige dicho órgano, mismo que fue aprobado en la Octava Sesión Ordinaria del Consejo de Administración del 10 de Agosto 2023 en presencia de los Comisarios de la Sociedad. El citado **REGLAMENTO** lo encontrarán publicado en el tablero de avisos del Club, se enviará en los grupos de WhatsApp y se publicará también en la página de internet oficial.

Mediante esta reunión se reafirmaron los compromisos de trabajar en conjunto y en pro de conservar las normas de convivencia, las buenas costumbres, la seguridad y la integridad de la familia de socios de esta Institución.

Los nombramientos de los integrantes de la Comisión de Honor y Justicia, se mencionan a continuación:

Integrantes de la Comisión de Honor y Justicia

Presidente: Margarita Lugo Botello

Secretario: Rosa Martha Domínguez Covarrubias

Vocal: Julio Enrique Quirino Salas



Comisión y Academia de Tenis

Dentro de la misma Sesión Extraordinaria del Consejo, se atendió a los integrantes de la Comisión y Academia de Tenis, con la finalidad de escuchar el sentir, las peticiones y propuestas de la comunidad tenística respecto de horarios, clínicas y clases que imparte dicha Academia. En el acta correspondiente de dicha sesión, quedaron asentadas importantes aportaciones, puntos de vista, opiniones y propuestas que serán revisadas y analizadas a detalle, y el resultado de ello será dado a conocer con formalidad a nuestra comunidad de socios.

Mantenimiento





Realizamos el reemplazo de la totalidad de los números de las 9 canchas de tenis, los anteriores señalamientos agotaron su vida útil.



Continuamos bajo la consigna de rehabilitar los espacios e instalaciones, brindándole a nuestros socios una imagen renovada y agradable de su Club.